

DIENVILLE

Ça roule sur la vélovoie : 60 patineurs à la rando roller



Locaux et visiteurs ont participé à la randonnée roller.

Ce dimanche 10 octobre, les amateurs de rollers se sont rassemblés à Port-Dienville. 10 h 30, ils se sont élancés sur la vélovoie pour des parcours de 3,5 km pour les débutants, 12 km pour les confirmés et 19 km pour les experts. Café et friandises ont été offerts, au cours d'une matinée fraîche, par l'association Rollers Troyes, organisatrice de cette randonnée. « Nous intervenons sur Troyes depuis presque 25 ans avec des spécialités différentes du roller [comme] le hockey. (...) Habituellement cette randonnée fait partie d'un circuit national nommé "randonnées vertes" et réalisées sur tout le territoire », indique Stéphane Bonvalet, vice-président de l'association troyenne qui a reçu le soutien de l'association nantaise. « Je viens aider Troyes Rollers. Notre but est de mettre en valeur le patrimoine français autour de la mobilité douce. J'aide les clubs et participe à la promotion et au développement de ces circuits au niveau national en milieu rural, majoritairement sur des voies vertes avec enrobé. Ainsi les vélos, les rollers, les skateboards pourront circuler en toute sécurité », souligne Jean Alain Ré, membre de l'association randonnée de la fédération française de rollers et skate-

board de Nantes avec 15 années à son actif dans l'Ouest.

TROIS COPINES PARISIENNES
ONT FAIT LE DÉPLACEMENT

À Dienville, c'est bien en toute sécurité que locaux et visiteurs ont participé à la randonnée. Parmi les patineurs, trois copines parisiennes qui n'ont pas hésité à faire le déplacement. « Au lieu de faire la randonnée de Paris Torcy ce matin, nous avons préféré revenir à Dienville avec 2 h 30 de route. J'ai fait de la voile sur le lac de la forêt d'Orient il y a une quarantaine d'années », se rappelle Marie-Christine. Un peu plus loin, Julien, Nicolas et Célia de l'association Troyes Rollers ont expliqué être ravis de participer à cette randonnée auboise. Dimanche prochain, ils seront à Dijon pour être au marathon des grandes crues, un parcours de 42 kilomètres. Aguerri, Julien vient de faire le marathon de Berlin en septembre au niveau mondial avec près de 4 000 participants. En tout, une soixantaine de patineurs ont roulé sur la vélovoie dienvilloise. Face à ce succès, « nous reviendrons l'an prochain », annonce déjà Stéphane Bonvalet. ■ J.L.